



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

hôpitaux

Question écrite n° 9390

Texte de la question

M. Kléber Mesquida attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur le service public hospitalier, fragilisé par l'addition de difficultés budgétaires, par les modalités de mise en oeuvre de la réforme de son mode de financement et par les problèmes d'attractivité de l'exercice médical public dans un contexte très concurrentiel avec le secteur privé. La FHF (Fédération hospitalière de France) a tiré la sonnette d'alarme. Elle indique que les établissements hospitaliers publics sont confrontés depuis plusieurs années à un sous-financement récurrent. Ces structures assistent au transfert de crédits destinés aux hôpitaux vers des établissements privés qui n'ont ni les mêmes contraintes ni les mêmes missions de service public. Aussi, il lui demande de lui indiquer les mesures qu'elle compte mettre en place pour arrêter le cercle infernal des déficits, en choisissant de donner enfin aux hôpitaux des moyens à la hauteur de leurs besoins et d'éviter les suppressions massives d'emplois et les fermetures d'activités qui en découleront.

Données clés

Auteur : [M. Kléber Mesquida](#)

Circonscription : Hérault (5^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 9390

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 novembre 2007, page 6816

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)